

Essence: Doux enfants, maintenant vous entrez dans de nouvelles relations. Par conséquent, oubliez toutes les relations fondées sur les liens karmiques que vous avez ici et faites l'effort de devenir karmateet.

Question: De quels enfants le Père chante-t-Il les louanges? À quels enfants donne-t-Il le plus d'amour?

Réponse: Baba chante la louange de Ses enfants pauvres. "Cette pauvreté est si merveilleuse!" Ne soyez pas avides mais restez à l'aise ; mangez seulement deux chapatis. Les enfants pauvres se souviennent du Père avec beaucoup d'amour. Baba est content lorsqu'Il voit des enfants sans instruction, parce qu'ils n'ont aucun effort à faire pour oublier tout ce qu'ils ont étudié.

Om shanti. Les enfants, le Père n'a pas besoin de vous dire chaque jour de considérer que vous êtes une âme. "Puissiez-vous être conscients de l'âme" veut dire "Puissiez-vous rester dans la conscience d'être sans corps." Ces mots veulent dire la même chose. Le Père dit: considérez que vous êtes une âme. Le rôle de vos 84 vies est enregistré en vous. Les âmes, vous prenez un corps, vous jouez votre rôle, puis votre corps périt. L'âme est éternelle. Les enfants, c'est seulement en ce moment que vous recevez cette connaissance. Personne d'autre ne connaît ces aspects. Le Père dit: à présent, essayez de vous souvenir du Père autant que possible. Quand vous êtes absorbés dans votre travail, vous n'avez pas autant de souvenir. Restez chez vous, avec votre famille, mais vivez aussi purs que des fleurs de lotus et souvenez-vous de Moi autant que possible. Vous n'avez pas à vous asseoir ici seulement pour une méditation spécialement guidée. Les mots "méditation guidée" sont *incorrects*. En fait, c'est simplement du souvenir. Peu importe où vous êtes assis, souvenez-vous du Père. Beaucoup de tempêtes de Maya viendront à vous. Certains se souviendront d'une chose, et d'autres se souviendront d'autre chose. Les tempêtes viendront. Donc, à ce moment-là, vous devez les chasser pour qu'elles ne viennent pas. Même en étant assis ici, Maya vous harcèle beaucoup. C'est une bataille. Plus vous serez légers, moins vous aurez de liens. Les âmes, au tout début, vous êtes libres de tous liens. Au moment où vous vous incarnez, votre intellect est attiré vers vos parents. Ensuite, vous *adoptez* un partenaire et des choses que vous ne connaissiez pas auparavant commencent à se présenter à vous. Par la suite, vous avez des enfants et vous vous souvenez de plus en plus d'eux. Maintenant, vous devez les oublier. Ne vous souvenez que du Père unique. C'est la raison pour laquelle on loue le Père. Il est votre Mère et votre Père, Il est tout pour vous. Souvenez-vous de Lui seul! Tout ce qu'Il vous donne pour le futur est nouveau. Il vous emmène aussi vers de nouvelles relations. Là-bas, vous aurez aussi des relations. Il n'y a pas d'annihilation. Vous quittez un corps pour en prendre un autre. Ceux qui se seront très bien comportés se réincarneront dans une famille élevée. Vous étudiez maintenant pour vos 21 vies futures. Votre étude se terminera et vous aurez votre récompense. À l'école, on étudie puis on passe dans la classe supérieure. Vous allez également être *transférés*, tout d'abord dans le monde de la paix, puis dans le monde du bonheur. Vous serez libérés de ce monde dégradé. On l'appelle l'enfer. Le paradis est appelé l'âge d'or. Ici, les êtres humains sont dans l'obscurité totale. Les riches pensent que c'est le paradis. Mais le paradis existe dans le nouveau monde. Ce vieux monde va être détruit. Ceux qui auront atteint leur niveau karmateet ne feront pas l'expérience de la punition dans la terre de Dharamraj. Au paradis, il n'y a aucune punition. Là-bas, même le ventre maternel est comme un palais. Il n'est jamais question de peine. Ici, le ventre maternel est comme une *prison*. C'est pourquoi vous faites l'expérience de la punition. Souvenez-vous simplement du nombre de fois où vous êtes devenus des résidents du

paradis, et vous vous souviendrez du cycle entier. Ce simple point de connaissance vaut des centaines de milliers de roupies. Quand vous oubliez cela vous vous identifiez au corps et Maya vous fait perdre beaucoup. C'est l'effort que vous devez faire. Personne ne peut obtenir un statut élevé sans faire d'efforts. Certains disent: "Baba, je n'ai pas d'instruction" ou bien "Baba, je ne sais rien". Baba est alors très heureux, parce qu'ici, vous devez oublier tout ce que vous avez étudié auparavant. Vous avez étudié pendant une courte période afin de gagner votre vie. Vous savez que tout va être détruit. Souvenez-vous du Père autant que possible et mangez votre morceau de chapati dans le bonheur. Cette pauvreté est si merveilleuse! Ne soyez pas avides, mangez simplement un morceau de chapati tranquillement. De nos jours, on manque même de céréales. Plus tard, vous ne pourrez même plus vous procurer de sucre. Ce n'est pas parce que vous faites le *service* de Dieu que le *Gouvernement* vous en donnera ! Ils ne savent rien. Oui, les enfants, on vous demande d'expliquer au *Gouvernement* que nous retournons tous ensemble dans la demeure de nos Parents. Baba doit envoyer des tolis à certains enfants. Mais ils disent qu'ils n'ont pas de sucre. Peut-être en donneront-ils un peu à ceux qui sont dans des situations désespérées, tout comme un riche ferait l'aumône à un fakir (un ascète religieux). Un pauvre ne pourra pas donner autant. Les enfants, vous pouvez recevoir du sucre etc. ici, mais alors votre yoga diminue. Vous ne faites plus rien parce que vous ne restez pas dans le souvenir et cela vous rend conscients du corps. C'est le yoga qui vous permettra d'accomplir cette tâche, pas l'étude. Vous avez très peu de yoga. Maya vous fait oublier d'avoir du souvenir. Elle s'agrippe à ceux qui sont puissants. Même les très bons enfants de *première classe* ont de mauvais augures sur eux. La raison principale est qu'ils manquent de yoga. À cause des mauvais augures, certains enfants sont pris au piège par le nom et l'apparence de quelqu'un. Cette destination est très élevée. Si vous voulez vraiment atteindre votre destination, restez dans le souvenir. Le Père dit: La connaissance vaut mieux que les transes, mais le souvenir est encore mieux que la connaissance. Quand vous partez en transe, l'esprit démoniaque de Maya s'empare de vous. Beaucoup partent en transe sans véritable raison. Ils racontent tant de choses. Vous ne devriez pas les croire. La connaissance est reçue grâce au murli de Baba. Le Père ne cesse de vous mettre en garde en vous disant que les transes ne servent à rien. Maya interfère beaucoup à ce niveau. Il y a également de l'arrogance. Tout le monde continue à recevoir cette connaissance. C'est Shiv Baba qui vous la donne. C'est ici aussi que Mama recevait la connaissance. C'est également ce que l'on peut appeler Manmanabhav. Souvenez-vous du Père et imprégnez-vous de vertus divines. Vérifiez en vous pour voir si vous vous êtes imprégnés de vertus divines. C'est ici que vous devez vous en imprégner. Vous pouvez voir qu'à un moment donné le niveau de quelqu'un est de *première classe*, il fait alors tout avec un grand bonheur. Puis, une heure plus tard, l'esprit démoniaque de la colère s'empare de lui et tout prend fin. Il réalise alors qu'il a commis une erreur et il rectifie le tir. Certains d'entre vous sont comme des "girouettes". Baba a beaucoup de tels enfants: à un moment donné, ils sont si doux que Baba irait même jusqu'à dire qu'Il est prêt à se sacrifier pour eux, et l'heure d'après, ils sont bouleversés par une chose ou une autre. Maya les perturbe beaucoup. La colère survient et tout ce que vous aviez gagné jusque-là est détruit. À un moment donné, vous accumulez un revenu, et l'instant d'après, vous le perdez. Tout dépend du souvenir. La connaissance est très facile. Même de jeunes enfants peuvent l'expliquer. Cependant, ils doivent Me comprendre avec précision – qui Je suis et ce que Je suis. Les jeunes enfants sont incapables de se souvenir de Moi tout en considérant qu'ils sont une âme. Quand quelqu'un est sur le point de mourir, on lui dit de se souvenir de Dieu. Mais parce qu'il ne Le connaît pas précisément, il est incapable de réellement se souvenir de Lui. Personne ne peut encore rentrer à la maison et les péchés de personne ne peuvent être détruits. Depuis le début, les rishis et les munis disent qu'ils ne connaissent ni le Créateur, ni la création. Au moins, au début, ils étaient satogunis! Comment leur intellect tamoprasthan pourrait-il comprendre ces choses? Le Père dit: Même Lakshmi et Narayan ne

Me connaissent pas. Si le roi et la reine n'ont pas cette connaissance, comment leurs sujets peuvent-ils l'avoir? Personne ne Me connaît. Actuellement les enfants, vous seuls Me connaissez. Certains d'entre vous Me connaissent très bien. Certains disent: "Baba, je T'oublie encore et encore." Le Père dit: Où que vous alliez, souvenez-vous simplement du Père. Le revenu que vous gagnez grâce à cela est si grand! Vous vous libérez de la maladie pour 21 vies. Vous devez être introvertis afin de vous souvenir d'un tel Père. Mais Maya vous fait oublier et provoque des tempêtes. Soyez introvertis et barattez l'océan de connaissance. C'est seulement en ce moment que vous devez baratter l'océan de connaissance. C'est l'âge de confluence pendant lequel vous devenez les êtres humains les plus élevés. Vous avez vu des situations incroyables: Par exemple, dans une même famille, le mari dit qu'il appartient à l'âge de confluence et son *épouse* et ses enfants disent qu'ils appartiennent à l'âge de fer. Cela fait une telle différence. Tout ce que le Père explique est très subtil et raffiné. Même si vous vivez chez vous avec votre famille, souvenez-vous que vous êtes en train de faire des efforts pour devenir des fleurs. C'est une question d'expérience. Vous devez faire cet effort *concret*. Seul le souvenir demande des efforts. Dans la même famille, l'un est un cygne et l'autre, une cigogne. Certains couples sont de *première classe*. Ils n'ont jamais aucune pensée de luxure. Ils vivent ensemble et pourtant ils restent purs. Ils prouvent à quel point ils sont courageux. Ils recevront par conséquent un statut très élevé. Il y a beaucoup d'enfants comme cela. Certains sont en conflit et battent leur conjoint à cause de la luxure. Votre niveau devrait être tel que vous n'ayez pas la moindre pensée de devenir impur. Baba ne cesse de vous prodiguer des conseils pour chaque situation. Vous savez que vous deviendrez Shri Lakshmi ou Shri Narayan en suivant les directives de Shri Shri. Shri signifie élevé. À l'âge d'or, vous êtes les plus élevés de tous. À l'âge d'argent, il y a deux *degrés* de moins. Les enfants, vous recevez cette connaissance en ce moment. Dans l'assemblée de Dieu, la règle est que seuls ceux qui accordent de la valeur aux bijoux de connaissance et ne baillent jamais, devraient s'asseoir devant. Certains enfants s'assoient devant le Père et pourtant ils ne cessent de bailler ou de s'endormir. Ils devraient aller s'asseoir au fond. C'est l'assemblée des enfants de Dieu. Mais au lieu de cela, certains professeurs amènent de telles personnes ici. Vous avez reçu du Père tant de richesses! Chaque *enseignement* vaut des centaines de milliers de roupies. Vous savez que c'est seulement à l'âge de confluence que vous recevez cette connaissance. Vous dites: Nous sommes venus à nouveau pour obtenir notre héritage illimité. Très doux enfants, Baba vous répète sans cesse que ce monde est sale. Vous devez avoir un désintéret illimité à son égard. Le Père dit: Tout ce que vous voyez en ce moment n'existera plus demain. Il ne restera ni nom ni trace des temples. Au paradis, personne n'ira visiter de site archéologique. Ici, on accorde tant de valeur aux vestiges! En fait, rien n'a de valeur, excepté ce qui vient du Père. Il dit: Si Je n'étais pas venu, comment auriez-vous pu prétendre au royaume? Ceux qui sont conscients de ces choses viendront obtenir leur héritage auprès du Père. C'est pourquoi on s'est souvenu de cette poignée parmi des multi millions. Vous ne devriez laisser aucune place au doute. Nous aussi avons cette coutume d'offrir bhog. Cela n'a aucun *rappor*t avec la connaissance ou le souvenir. Vous n'avez aucun rapport avec quoi que ce soit d'autre. Il n'y a que deux choses: Alpha et beta, le royaume. Dieu est appelé Alpha. Les gens pointent le doigt vers le ciel pour se souvenir de Lui. C'est l'âme qui pointe le doigt. Le Père dit: Vous vous souvenez de Moi sur le chemin de bhakti. Vous êtes toutes Mes amoureuses. Vous savez également que Baba vient à chaque cycle pour libérer tous les êtres humains de leur peine et leur donner la paix et le bonheur. C'est pourquoi Baba vous a dit de mettre une *pancarte* dehors sur laquelle il est écrit: "Venez comprendre comment le Père illimité établit la paix sur terre. Si vous voulez savoir comment devenir les maîtres du monde pendant 21 vies en *une seconde*, venez ici." Mettez une *pancarte* devant chez vous. Vous pouvez ouvrir le plus grand *hôpital universitaire* sur une surface d'un mètre carré. En ayant du souvenir, vous vous libérez de la maladie pour 21 vies et, grâce à cette étude, vous recevez la

souveraineté sur le paradis. Même les sujets disent qu'ils deviendront les maîtres du paradis. De nos jours, les êtres humains ont honte d'être en enfer. Ils disent: "Notre père est parti au paradis; nous sommes donc des résidents de l'enfer. Quand nous mourrons, nous irons au paradis." C'est un sujet tellement facile. Vous dites de quelqu'un qui a accompli une tâche bénéfique que c'était une personne spéciale, un grand donneur, et qu'il est maintenant au paradis. Mais personne ne peut encore y aller. Lorsqu'une pièce de théâtre se termine, tout le monde monte sur *scène*. La guerre aura lieu quand tous les *acteurs* seront descendus ici. Tout le monde rentrera alors à la maison. On s'est souvenu de "la procession de mariage de Shiva". Toutes les âmes repartiront avec Shiv Baba. La chose à retenir est que vos 84 vies sont maintenant terminées. Vous devez vous débarrasser de votre "chaussure", tout comme un serpent quitte sa vieille peau pour en prendre une nouvelle. À l'âge d'or, vous aurez une nouvelle peau (un nouveau corps). Shri Krishna est si beau! Il est tellement attirant! Il a un corps de *première classe*. Nous recevons tous de tels corps. Vous dites: "Je deviendrai Narayan. Cette "peau" est dégradée et sale. Je la quitterai et j'irai dans le nouveau monde." Puisque vous dites que vous allez changer d'êtres humains en Narayan, pourquoi ne ressentez-vous pas un tel bonheur? Comprenez très bien l'histoire du vrai Narayan. Faites-en la démonstration en mettant en pratique ce que vous dites. Vos actions devraient être le reflet de vos paroles. Continuez à vous occuper de vos affaires, mais n'oubliez pas ce que le Père vous dit: Que vos mains fassent le travail pendant que votre cœur reste dans le souvenir du Père! Plus vous vous imprégnez de *connaissance*, plus vous lui accordez de *valeur*. Vous devenez tellement dignes en vous imprégnant de cette *connaissance*! C'est la *connaissance* spirituelle. Vous êtes des âmes. C'est l'âme qui parle par l'intermédiaire du corps. C'est l'âme qui donne la connaissance et c'est l'âme qui s'imprègne de connaissance. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Même si vous voyez toutes les vieilles choses de ce vieux monde, ne les regardez pas. Afin de changer d'êtres humains ordinaires en Narayan, que vos actions soient le reflet de vos paroles.
2. Accordez de la valeur aux bijoux impérissables de la connaissance. Le revenu que vous gagnez ici est immense. Par conséquent ne baillez pas et ne vous endormez pas. Afin d'éviter d'être attirés par le nom et l'apparence de quelqu'un, faites l'effort de rester dans le souvenir.

Bénédiction: : Puissiez-vous rester sous le dais de protection du Père et devenir ainsi aimants et détachés comme des lotus, même dans les situations délicates.

À l'âge de confluence, lorsque le Père vient en tant que Serviteur, Il sert constamment tous les enfants avec un dais de protection. Dès que vous vous souvenez de Lui, vous faites l'expérience de Sa compagnie en une *seconde*. Ce dais de protection du souvenir vous rend aimants et détachés comme des fleurs de lotus dans les situations délicates. Vous n'avez pas besoin de travailler dur. En amenant le Père devant vous et en étant stables dans votre niveau originel, n'importe quel type de situation sera transformé.

Devise: : Ne laissez pas un rideau de mots s'interposer entre vous et vous continuerez à faire l'expérience de la compagnie du Père.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Entraînez-vous à être dans le niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

Le moyen de se libérer de tout obstacle est de prendre conscience de votre forme, c'est-à-dire de votre forme de lumière consciente de l'âme en une seconde et, lorsque vous agissez, d'avoir la conscience d'être un instrument. Devenez stables dans cette forme légère et lumineuse et vous ferez un saut en hauteur en une seconde. Aucun obstacle ne vous empêchera alors d'avancer.